

« Dans le cadre de mon stage de seconde, j'ai passé deux semaines à la rédaction de Vitav, un webzine (magazine en ligne) qui donne la parole aux ados et jeunes adultes du Mans. Dans cet article, je vais vous partager mon expérience, ainsi que ce que j'ai pu y apprendre entre le 13 et le 27 juin 2025.

J'ai débuté mon stage par une présentation du service Enfance, Jeunesse du Mans. Par la suite, j'ai découvert le métier de journaliste de terrain, en allant notamment prendre des photos d'une battle de **breakdance** au skatepark Le Spot, au Mans. J'ai apprécié cette expérience, je me suis même fait des connaissances parmi les danseurs. J'y retournerai avec plaisir si l'occasion se présente.

J'ai aussi rédigé mes premières critiques sur les films **Dragons, F1 et Le grand déplacement**. J'ai appris à développer mon esprit critique et à exprimer mon avis avec un vocabulaire plus riche. J'ai été surpris de voir comment le fait d'écrire une chronique pouvait changer ma perception de voir un film.



Battle de breakdance au Spot.



F1 le film. DR.

J'ai également eu l'occasion d'interviewer un commerçant local pour un article sur une boutique vintage du centre-ville du Mans appelée **The Good Stuff**.

**« J'ai bien aimé réaliser des interviews, je me sens à l'aise dans cet exercice et je n'ai pas peur de poser des questions. Le plus compliqué reste de retranscrire en trouvant les bons mots. »**

Par la suite, j'ai rédigé un article sur le groupe de musique manceau ZIS, à l'occasion de la fête de la musique. Jules, batteur du quatuor, a accepté de répondre à mes questions. Il m'a raconté leur parcours et leurs projets.

J'ai par ailleurs profité de cette immersion pour me rendre en exclusivité sur **un lieu de tournage d'un film dans le Vieux Mans** avec Mamadi Sangaré, mon maître de stage. J'ai pu ainsi découvrir l'envers du décor d'un long-métrage.





Décor du tournage du film dans le Vieux-Mans.

### « Je me suis senti à l'aise sur le plateau radio de Cartables FM »

Mercredi 25 juin, j'ai rejoint l'équipe de Vitav à la radio sur Cartables FM (93.3 Le Mans) pour présenter une chronique. J'ai choisi mon sujet sur le breakdance. J'étais serein, j'ai ressenti une petite pointe de stress avant de me positionner au micro.

J'ai aussi participé à la mise en page de mes articles sur le site. **J'ai découvert les étapes d'une publication en ligne** : le choix des images, la relecture, les titres accrocheurs... C'est un vrai travail d'équipe, et j'ai aimé contribuer à ce travail autant pour mes articles que ceux



d'autres Vitavistes (nom donné aux jeunes pigistes du Vitav). »

**Texte et photos : Pablo RICHARD.**

**Articles publiés [ici](#).**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)